

## AUTORES

**Manuel BECERRA RAMÍREZ.** Doctor en derecho internacional por la Universidad Estatal de Moscú, investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

**Jorge Ulises CARMONA TINOCO.** Doctor en derecho e investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. especialista en Argumentación Jurídica por la Universidad de Alicante, España.

**Juan Diego CASTRILLÓN ORREGO.** Doctor en derecho por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; miembro del equipo de trabajo del Center for Civil and Human Rights de la Universidad de Notre Dame, Estados Unidos.

**Alfonso Manuel CHACÓN MATA.** Master en derecho del trabajo y seguridad social UNED; profesor de la Universidad Panamericana de Derecho Internacional Público, Costa Rica.

**Mónica FERIA TINTA.** Abogada especialista en derecho internacional, diplomada de la Academia de La Haya.

**Héctor FIX-ZAMUDIO.** Doctor en derecho e investigador emérito en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; ex juez y presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

**Sergio GARCÍA RAMÍREZ.** Doctor en derecho; investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

**Alicia KERBER PALMA.** Miembro del Servicio Exterior Mexicano.

**Loretta ORTIZ AHLF.** Directora del departamento de derecho de la Universidad Iberoamericana.

**Luis PERAZA PARGA.** Maestro en cooperación internacional y doctorante en derecho constitucional Universidad Complutense de Madrid.

Miguel RÁBAGO DORBECKER. Doctor en Derecho por la Universidad de Salamanca en el Departamento de Derecho Privado; miembro del Sistema Nacional de Investigadores.

Mauricio Iván del TORO HUERTA. Doctor por la Universidad Complutense de Madrid en el programa de Derecho Internacional y Relaciones Internacionales.